

UN TEMPS POUR PRIER

Prier Dieu, comme l'homme parle avec l'homme, en liberté et en brusquerie, en spontanéité et en largesse. Car l'oreille de Dieu brise notre solitude et nous donne la force de l'aveu, la fraîcheur de la surprise.

André Dumas, « Cent prières possibles »

Voici une bonne année que nous nous retrouvons, un mardi ou un mercredi soir, une fois par mois, au temple, autour de notre pasteur pour prier. Les six ou huit personnes régulièrement présentes forment un cercle autour d'une petite table où la Bible et une bougie nous invitent à nous recueillir.



Le support préparé par Eric ouvre à des lectures bibliques, dont une à partager, cela entrecoupé de chants et de prières. Un espace est réservé pour une prière libre que chacun est invité à formuler avec sa sensibilité et ses mots du quotidien, pour remercier Dieu, intercéder pour les uns et les autres et remettre à Dieu les préoccupations dans le monde.

La bénédiction termine ce temps où chacun repart, après avoir été chaudement entouré, et le sentiment d'avoir exprimé ce que notre âme, notre corps et notre esprit ont ressenti.

Françoise Schweyer